



## Gesellschaft der Weltall-Philatelisten

**Vor 50 Jahren flog Yuri Gagarin als erster Mensch ins Weltall.  
Auf YouTube kann man nun seinen historischen Raumflug nachverfolgen.**



Gagarin - der erste Mensch im Weltraum

Mit Hilfe von Astronauten auf der Internationalen Raumstation ISS hat der britische Regisseur Christopher Riley den 100-minütigen Film «First Orbit» erschaffen und auf YouTube veröffentlicht. Der Film rekreiert den gesamten ersten Raumflug so wie ihn Gagarin erlebt hat.

Riley legte besonderen Wert auf Authentizität. Mit Hilfe von Wissenschaftlern der europäischen Raumfahrtagentur ESA berechnete er, dass die ISS innerhalb von sechs Wochen die Strecke abdeckt, die Gagarin am 12. April 1961 genommen hat. Nach längerer Überzeugungsarbeit gelang es ihm, die Unterstützung der ESA zu gewinnen.

### **Astronaut als Kameramann**

Paolo Nespoli, ein italienisches Mitglied der ISS-Crew, filmte im vergangenen Dezember und Januar insgesamt fünf mal die Erde aus einem Fenster der Raumstation. Riley baute dann aus dem Material einen Film zusammen, der demselben Orbit folgt, den Gagarin im «Wostok 1» geflogen ist.

Unterlegt ist der Film mit dem Original-Kommentar von Gagarin während des Fluges, triumphalen Meldungen von Radio Moskau sowie einem extra komponierten Soundtrack. Das Ergebnis ist ein beeindruckender Film, der erahnen lässt, was für ein Erlebnis der erste menschliche Raumflug für Gagarin gewesen sein muss.

Hier könnt Ihr «First Orbit» in vollem HD sehen:

[http://www.youtube.com/watch?v=RKs6ikmrLgg&feature=player\\_embedded](http://www.youtube.com/watch?v=RKs6ikmrLgg&feature=player_embedded)